

Fecha: 23-06-2025

Medio: El Trabajo

Supl. : El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: **Incendio afectó una vivienda en un tercer piso en la Villa Departamental**

Pág. : 9

Cm2: 361,9

Tiraje:

2.900

Lectoría:

8.700

Favorabilidad:

No Definida

Incendio afectó una vivienda en un tercer piso en la Villa Departamental

La madrugada del pasado jueves, un incendio se produjo en una vivienda ubicada en un tercer piso de la Villa Departamental de San Felipe. El fuego, avanzó rápidamente en el departamento, obligando un amplio despliegue de Bomberos. Afortunadamente, el propietario logró ser rescatado por vecinos.

Al respecto, el comandante del Cuerpo de Bomberos de San Felipe, **Walter Staforelli**, señaló que «la

madrugada del jueves, aproximadamente a la 1:00 am, la central de comunicaciones del Cuerpo de Bomberos de San Felipe recibe un llamado por un incendio estructural el cual estaba sucediendo en la Villa Departamental.

«En una primera instancia, son despachadas las unidades de segunda y tercera compañía las cuales al llegar al lugar, el teniente a cargo de la emergencia procede a declarar la prime-

• Un artefacto de calefacción habría sido la causa del siniestro.—

ra alarma de incendio, ya que había un fuego en libre combustión en un tercer piso. Salen en apoyo a este incendio estructural nuestra escala mecánica, dos unidades bombas, una unidad aljibe», agregó.

En este contexto, el comandante Staforelli comentó que el incendio fue combatido por



Incendio afectó un departamento en un tercer piso en la Villa Departamental.

más de una hora por un número importante de voluntarios que llegaron durante la fría noche. «Aproximadamente a las 2:20 de la mañana, se da por superada la emergencia no registrando novedades en Bombe-

ros», expresó.

En cuanto a las causas que provocaron este siniestro, el comandante del Cuerpo de Bomberos aseguró que «preliminarmente, y por lo informado por vecinos, la posible causa vendría siendo un medio

de calefacción que se utilizaba al interior del departamento». Además, dijo que «la persona fue evacuada por vecinos al momento del incendio, lo que permitió que no hubiera lesiones en esta persona», cerró.